

# Evacuan a 78 estudiantes por alerta incendiaria en céntrica escuela de Ancud

Emergencia afectó las dependencias de la “Yerbas Buenas”, que activó de forma rápida sus protocolos de reacción. Bomberos controló el avance del fuego.



UNIDADES DE BOMBEROS Y CARABINEROS ACUDIERON A LA EMERGENCIA QUE PUSO A PRUEBA LA CAPACIDAD DE REACCIÓN DE LA ESCUELA.

Julián Gesell Viveros  
 julian.gesell@laestrellachiloe.cl

**E**n una alerta incendiaria registrada el mediodía de ayer, 78 estudiantes de la Escuela Yerbas Buenas, emplazada en el centro de la ciudad del Pudeto, fueron evacuados tras la activación de los protocolos de seguridad. Una emergencia que revivió el temor por los estragos en estos recintos, como lo ocurrido a fines de abril, cuando un siniestro arrasó el Colegio Goleta Ancud.

Tras prenderse la alarma bomberil, un amplio contingente se desplazó al sitio del suceso, en especial por considerarse estos procedimientos como de alto riesgo para la población, al verse involucrado un recinto de enseñanza, en una zona densamente poblada.

Así lo especificó el capitán Alfonso Quilaguilque, titular operativo de la Primera Compañía de Bomberos de Ancud, remarcando que “minutos antes del me-

diodía fuimos despachados al colegio de Yerbas Buenas, con clave 10-04. Cuando es establecimiento educacional se activa la alarma pública, llegando al lugar, nos percatamos que había fuego en la sala de computación del establecimiento”.

Sumó el oficial que el numeroso contingente que concurrió al llamado “logró actuar rápidamente, haciendo la ventilación de la dependencia y apagando el interior de la pared”.

#### ACTUACIONES

Junto a las maniobras bomberiles se sumaron las actuaciones internas de la comunidad educativa, que incluyeron la evacuación preventiva de los estudiantes antes de la llegada de los equipos de emergencia al lugar, que sumó la llegada de Carabineros que cortó el tránsito de la calle en su totalidad para el actuar de los voluntarios.

“Cuando llegamos solo había personal del establecimiento profesores e inspec-

tores, y logramos identificar que los alumnos estaban en el exterior del colegio, se generó un buen plan de evacuación de éste”, valoró el capitán.

Por su parte, José Vallesos, director del establecimiento, indicó que, en definitiva, el siniestro afectó una de las dos áreas del edificio, el ala de talleres, cocina y comedor del establecimiento, y que al momento de la alerta, los educandos se encontraban en la otra zona, correspondiente a las salas de clases. “Ellos no estaban en ese sector”, dijo.

“Los protocolos funcionaron de una manera impresionante”, sostuvo el docente. “No nos había tocado este tipo de emergencias, pero los estudiantes fueron evacuados rápidamente a la zona segura, los profesores y asistentes abordaron esta situación con calma y tranquilidad, correspondiente a nuestro plan de seguridad”, agregó.

“Básicamente fue uno de los calefón de nuestro co-

medor que tuvo una situación negativa con fuego entre medio de las paredes, lo que fue controlado por Bomberos, que junto con Carabineros estuvieron en el primer momento acompañándonos”, agregó el directivo.

Por esta contingencia, la jefatura del plantel dispuso como medida de preventiva la suspensión de las clases a partir de las 13:30 horas de ayer.

#### AFECTACIÓN

Según constató Bomberos, la afectación fue de un 25% aproximadamente de una de las paredes del recinto, la que estaba compuesta planchas de madera, no generando mayores daños al resto del inmueble.

Tanto de la institución bomberil, como del establecimiento educacional, se señaló que ahora se están realizando las investigaciones correspondientes para determinar las causas del siniestro para futuras determinaciones. ☺